



María Vasán

David Santafé
santafeproducciones.com

El verano va tocando a su fin. Un verano que parece un poquito menos raro que el del año pasado, y la industria musical sale de la cueva en la que ha estado recluida en estos últimos meses para tratar de nuevo de arrastrarnos a disfrutar de la cultura a través de la música. Y para que nos vayamos poniendo morenos hoy os traigo a una artista que lucha activamente contra su timidez y que tiene como mantra «ayudar a transformar a las personas a través de la música, para que se acepten como son y se perdonen». Nada menos. Con todos ustedes: María Vasán.



María Vasán nació y creció en Valdepeñas, ya sabéis, la cuna del vino manchego. La música y la fe siempre estuvieron presentes en su casa. Seguramente ha tenido mucho que ver su vinculación con el entorno salesiano, que ya sabéis que apuesta de manera evidente por el arte. Pero a raíz de componer una canción de agradecimiento a una profesora de su instituto, su fascinación por la música se disparó. Empezó a hacer sus primeros pinitos componiendo y terminó participando en 2010 en el concurso regional de jóvenes artistas de Castilla La Mancha. Fue finalista pero no ganó, pero es que quien lo ganó fue nada menos que la por entonces desconocida Rozalén... Al año siguiente volvió a presentarse, con la experiencia de lo aprendido, y esta vez sí que se llevó el galardón a casa.

A María siempre le han encantado los críos. Pasó años participando en los campamentos salesianos, e incluso vivió una experiencia preciosa viajando a los campamentos saharauis en África, aprendiendo de su escuela y de su cultura. Así que decidió que su vocación profesional pasaba por estudiar magisterio infantil, habilitándose además para impartir clases de religión. A los pocos meses de acabar la carrera ya estaba trabajando como profesora en su propia ciudad. Y aquí llegamos a una encrucijada, donde se juntan la timidez de María y su vocación por comunicar y ayudar a las personas a través de la música. Supondrá para ella un antes y un después, vencer sus miedos y salir de su zona de confort para esforzarse en sacar adelante su propio proyecto musical. Empieza a hacer conciertos en directo por España y graba sus dos primeros trabajos discográficos titulados *Sáhara eres tú y Vale la pena sonreír*, donde se definiría claramente su estilo musical de pop fresco de cantautor. En 2017 es galardonada como Artista Revelación y mejor Artista Femenina en los Premios Spera que entrega el departamento de Pastoral Juvenil de la Conferencia Episcopal. Al año siguiente compondría la canción *Tu silencio*, inspirada en los Encuentros de Músicos Católicos, convirtiéndose en la música de cabecera de dichos premios Spera. Ese mismo año, mientras continúa lanzando nuevos *singles* en plataformas digitales, ganaría el I Certamen nacional de nuevos talentos de la



Ayudar a transformar a las personas a través de la música, para que se acepten como son y se perdonen



canción de autor, celebrado en Cáceres. El más reciente de esos singles, titulado *365 citas contigo* es una canción que está dedicada a su amiga Laura Chica, escritora y psicóloga especializada en desarrollo del talento.

Actualmente, María continúa con su proyecto musical formándose a conciencia como *imanager*, aprendiendo a gestionar sus redes sociales y a conectar con su público. Es una de las artistas más activas que conozco en YouTube, Facebook o Instagram, con publicaciones muy diversas. El parón que supuso el confinamiento el año pasado por la pandemia la llevó a realizar pequeños *covers* de canciones de Disney de una grandísima calidad. A principios de este mismo verano María Vasán lanzó una campaña de *crowdfunding* titulada *Aquí y ahora*, destinada a grabar su próximo álbum discográfico. Ya podemos decir con orgullo que la campaña ha sido exitosa superando incluso el objetivo inicial propuesto, así que en los próximos meses tendremos nuevas canciones que disfrutar.

Puedes conocer más a fondo el trabajo de María Vasán en su página web, sus redes sociales y escuchar toda su discografía en plataformas digitales. Os comparto a continuación los enlaces. ¡Saludos musicales!

Como en anteriores artículos, os comparto los enlaces a sus redes sociales y perfiles de Spotify y iTunes, donde podéis encontrar toda su discografía para escuchar online.

Sigue a María Vasán en:



Facebook: <https://www.facebook.com/fanpagemariavasán>

Instagram: https://www.instagram.com/maria_vasan/

YouTube: https://www.youtube.com/channel/UC9Z4W4aF_N1xuZ6UtJJO2_A

Escucha a María Vasán en:



Spotify: <https://spoti.fi/38fnScz>

iTunes: <https://apple.co/3BcSEz3>